

# BONAO CAMBIA

## BOLETIN MUNICIPAL

Publicación Mensual del Departamento de Comunicaciones y Relaciones Públicas de la Alcaldía de Bonao

### Alcalde Eberto Núñez inicia trabajos de construcción cancha mixta en el sector Paraíso del Yuna en Bonao



ALCALDÍA BONAO

*Eberto Núñez*  
ALCALDE

## Alcalde Eberto Núñez inicia trabajos de construcción cancha mixta en el sector Paraíso del Yuna en Bonao



**La obra se ejecutará con una inversión que sobrepasa los 5 millones de pesos y beneficiará a decenas de jóvenes de esta demarcación**

El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, encabezó el acto de inicio de los trabajos de construcción de una moderna cancha mixta, en el sector Paraíso del Yuna, la cual beneficiará a decenas de jóvenes de esta demarcación y zonas circundantes, con una inversión superior a los cinco millones de pesos, gracias al apoyo del presidente de la República, Luis Abinader.

Al pronunciar las palabras centrales del evento, Núñez, resaltó que la gestión que preside con el respaldo decidido del primer mandatario de la nación, está ejecutando en los barrios y comunidades de Bonao las obras y proyectos que sus habitantes necesitan y requieren para impulsar su desarrollo y bienestar.

“Estamos construyendo un conjunto de obras en nuestro municipio que marcan un precedente en toda su historia, gracias a nuestro presidente Luis Abinader, quien está enfocando en adecuar el país, llevando día a día soluciones oportunas por todo el territorio nacional, y de manera especial a esta población”, significó el funcionario edilicio.

Resaltó que la construcción de la referida obra constituye una valiosa inversión para combatir los flagelos que afectan a la juventud, como son el consumo de estupefacientes y el crimen, tras agregar que “seguiremos trabajando de la mano de nuestro presidente Luis Abinader, porque estamos comprometidos en la construcción de un mejor futuro y porvenir para los bonaenses”.



De su lado, el profesor Víctor Ferreras, presidente del Concejo Municipal de Bonaó, manifestó que tanto el alcalde Eberto Núñez como el presidente Abinader están, “preñando de obras” a todos los sectores de aquí, contribuyendo con ello a su transformación y a elevar la calidad de vida de todos habitantes.



En tanto que el presidente de la Junta de Vecinos del barrio Paraíso del Yuna, Richard Ramírez, quien habló en nombre de la comunidad, agradeció al alcalde Eberto Núñez y al presidente Luis Abinader, así como al Concejo de Regidores, por hacer realidad el sueño de los jóvenes de la zona, de contar con una cancha para la práctica de baloncesto y voleibol, obra que tendrá un costo total de cinco millones 400 mil pesos.

En los próximos días, el alcalde Eberto Núñez dejará también iniciados los trabajos de construcción de las canchas mixtas de los barrios Brisas del Yuna y Las Palmas, de este municipio, dentro del amplio programas de obras que ejecuta el cabildo local, con los fondos entregados por el presidente Luis Abinader, cuyo monto sobrepasa los 400 millones de pesos.

Al acto asistieron además el diputado Nolberto Ortiz, y los regidores Rosa Batista, Odalix González, Dilenia Tineo y Juan Carlos Liriano, al igual que Samuel Francisco Melo, director provincial de Deportes, César Enmanuel Cerda, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Monseñor Nouel y decenas de representantes de organizaciones comunitarias y sociales de Bonaó.



## Alcalde Eberto Núñez da primer picazo para construcción de cancha mixta en el sector Brisas del Yuna en Bonao



El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, dio el primer picazo para la construcción de una moderna cancha mixta, en el barrio Brisas del Yuna, lo que llenó de júbilo y emoción a los jóvenes de aquí, ya que tenían más de 10 años esperando esta instalación deportiva.

Al hablar en el acto de inicio de los trabajos de la referida obra, Eberto Núñez, resaltó que gracias al apoyo del presidente de la República, Luis Abinader, la gestión municipal que encabeza hace realidad el sueño anhelado de los jóvenes de Brisas del Yuna, porque ya no tendrán que trasladarse a otro lugar para practicar baloncesto y voleibol.

“Con la construcción de esta cancha estamos creando un espacio ideal para alejar a la juventud de los vicios, la cual también contribuirá con la sana recreación y diversión de los habitantes de esta demarcación”, manifestó el ejecutivo municipal.



Destacó que la Alcaldía además ejecutó en Brisas del Yuna un programa de construcción de aceras y contenes y próximamente serán asfaltadas sus calles, como forma de seguir impulsando el desarrollo y el bienestar de las familias de esa zona.



Mientras que el profesor Víctor Ferreras, presidente del Concejo de Regidores de Bonaó, dijo que el alcalde Eberto Núñez con el apoyo del presidente Abinader y los ediles está ejecutando un conjunto de obras y proyectos que ha impactado todo el municipio, por lo que aquí “el cambio se ve y siente”.

En nombre de la comunidad, hablaron la presidenta de la Junta de Vecinos de Brisas del Yuna, María Esther Liriano, el dirigente deportivo Juan Antonio Peña y el joven Gregorio de León, quienes agradecieron a Eberto Núñez la construcción de la cancha, la cual afirmaron satisface una gran necesidad que tenían los jóvenes de esta localidad.

La actividad contó con la presencia además de los regidores Agustín Rosario y Odalix González, funcionarios del Ayuntamiento, el director provincial de deportes, Samuel Francisco Melo y César Enmanuel Cerda, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Monseñor Nouel, así como representantes de organizaciones comunitarias y sociales de Bonaó.



## Alcalde Eberto Núñez resalta lucha de los fundadores de la República en el 179 aniversario de la Independencia Nacional



El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, exhortó a los ciudadanos de nuestro pueblo y del país a seguir venerando la acción imperecedera de los trinitarios de 1844, encabezado por el patricio Juan Pablo Duarte, ya que gracias a su entrega, arrojo y sacrificio hoy los dominicanos celebramos con orgullo el 179 aniversario de nuestra Independencia Nacional.

Sostuvo que la Independencia Nacional constituye un hecho trascendental que le proporcionó la garantía de la existencia de la nación dominicana como país libre, soberano e independiente de toda potencia extranjera.

“Este 27 de febrero es una fecha propicia para celebrar en grande en cada demarcación de nuestro país el orgullo de llamarnos dominicanos, manifestó al finalizar el tedeum en la parroquia San Antonio de Padua, en honor a los trinitarios del 1844”, manifestó Núñez.



El también presidente de la Asociación de Municipios de la Regional Cibao-Sur, aseguró que la conmemoración del 179 aniversario de la Independencia Nacional, también es posible gracias al esfuerzo y el arrojo de un grupo de hombres que materializó el proyecto de dignidad nacional del padre de la Patria Juan Pablo Duarte, en cuya gesta se destacaron además héroes de la valía personal y cívica de Matías Ramón Mella y Francisco del Rosario Sánchez, entre otros.

